

Fecha 27.02.2009	Sección Primera/Falla de Origen	Página 10
----------------------------	---	---------------------



POR KATIA D' ARTIGUES katia.katinka@gmail.com
WEBLOG: <http://blogs.eluniversal.com.mx/camposeliseos/>

Arrepentimientos cuaresmales Si Juárez viviera...

Vivimos en un país en el que la ley es algo gelatinoso. Podrá pensar usted, de manera automática, en mil y un maneras en que no se respeta. Por eso aplaudo a los consejeros del IFE, quienes basados en la Constitución, defendieron hasta la ignominia (literal) la ley que les permite —casi exige— aumentarse el salario de 172 mil 39 pesos a tan sólo 330 mil.

Que lo hacen por “respetarla”.

Porque si no habría de decirles cínicos. Y con la sensibilidad y delicadeza de un rinoceronte embarazado en este tiempo.

Ahora que, tras el miércoles de ceniza, se echaron para atrás y quedaron peor. Balconeados por torpes y sin aumento de sueldo.

No puedo decir que lo lamento.

Es sabido que el PAN ha tenido siempre una gran cercanía con Dios o con su Iglesia... y no me refiero a El Yunque.

Pero de ahí a que el presidente Felipe Calderón diga: “Dios quiera y no regresen (los priístas) a la Presidencia”...

Comentario editorial: Mmm.

Esto habría dicho —porque son versiones *off the record*— durante la famosa reunión con gobernadores priístas hace unos días.

Por supuesto que Beatriz Paredes se habría engallado y, de su ronco pecho, respondió:

—Pues la Virgen de Guadalupe ya no los quiere. Han fracasado. Aquí estaremos... La pregunta aquí es si Felipe de Jesús se tomará como su *yihad* personal (o generacional) impedir a cualquier costo el regreso del PRI, y qué armas usará. Si llegará hasta el martirio...

Si en serio a nivel divino pide la intercesión para que no regrese el PRI, él tendría que ayudar. Y por congruencia a rajatabla (un bien escaso en la política) o por un bien mayor percibido como tal, tendría que hacer hasta lo imposible por impedirlo. Y eso incluye revelar nexos del narco con gobernadores que se dice que tiene. Aunque la gobernabilidad, los acuerdos y quizá su sexenio se fueran al caño.

¿En serio así son los incidentes viales aquí?

Lo que sí *uuuuurrrge* es que Dios baje a la tierra y dé conferencia de prensa. Tantas cosas se dicen en su nombre... y en el de su madre (literal). Aquí y en todo el mundo.

Por cierto, ¿a qué santo implorarán ahora con el llamado de Gobernación, para que el PRI ya no la haga de tos, dicen ellos, y aceleren la aprobación de reformas de seguridad pública y administración de justicia?

Según Eduardo Medina Mora, titular de la PGR, guardará la cubeta, trapeador y plumero. Dice que ya casi acaba de sacudir el polvo dentro de la dependencia, con la Operación Limpieza. Anduvo de afanosito, buscando funcionarios y agentes de la corporación, presuntamente li-



Página 1 de 2
\$ 38196.90
Tam: 378 cm2
ECAMPOS

Continúa en siguiente hoja

Fecha 27.02.2009	Sección Primera/Falla de Origen	Página 10
----------------------------	---	---------------------

gados con el narcotráfico, de los cuales, presume, detuvo a 25. ¿Seguro ya acabó?

Por problemas de salud, José María Pérez Gay renunció a la candidatura del PRD para jefe delegacional en Coyoacán. Alejandro Encinas se registra para diputado federal, vía plurinominal. El PRD busca a Purificación Carpinteyro (a quien no le vendría mal tener fuero). A Lucía Morett el PT la quiere como diputada local en el DF.

La familia de Benito Juárez (sí, el Benemérito de las Américas) pidió Palacio Nacional para anunciar la creación de una fundación que se dedicará a fomentar el desarrollo de las comunidades indígenas. Les dijeron que sí, cómo no... si Juárez ahí vivió y murió, ¡faltaba más!

Pero no contaban con su lista de invitados. Con que iría Marcelo Ebrard. Y a José Ramón San Cristóbal Larrea, director de Promoción Cultural de la Secretaría de Hacienda, no le gustó.

Ante el rechazo, Ebrard dijo que no iba y ya, pero ellos, dignos, se negaron. El evento se realizó en el Antiguo Palacio del Ayuntamiento.

¿Otro madrugete? Mientras que el secretario de Salud, José Ángel Córdova, la hace cansada para comparecer en la Cámara de Diputados, su subsecretario, Mauricio Hernández, convoca hoy a una reunión extraordinaria para redactar el nuevo texto de la NOM 046, en defensa de los derechos sexuales y reproductivos de las mujeres. ¿Pues a qué andan jugando?

Primero fueron los vecinos, ahora es la Asamblea Legislativa del DF la que pide a la PGR no instalar en la colonia Doctores su delegación metropolitana, en el predio que compraron a *Diario Monitor*, el cual quebró. Por cierto, sus trabajadores siguen esperando a José Gutiérrez Vivo y/o representantes para liquidar adeudos.

Pregunta para encontrarle respuesta el fin de semana. ¿Quién es el funcionario, vacunado contra la gripa y catarritos, al que su mamá le guarda las muchas caricaturas que salen de él en la prensa nacional?

